

Objet : Activités aux installations portuaires

Date : 26 septembre 2011

Cet avis fait suite à celui du 12 juillet dernier dans lequel Suncor Énergie informait les citoyens que les travaux faits sur certains équipements situés aux installations portuaires étaient reportés à l'automne afin de réduire les incon vénients pendant la période estivale.

Suncor souhaite informer les citoyens que les travaux vont reprendre à partir de la semaine du 3 octobre pour une période d'environ 4 semaines. Ces travaux comprennent :

- le sablage et la peinture de réservoir;
- l'utilisation de machinerie lourde spécialisée et
- l'entretien des quais de chargement

Durant cette période, nous prévoyons une augmentation du trafic de camion vers le site de traitement des sols de Suncor.

Soyez assurez que les travaux seront exécutés conformément à notre engagement envers la communauté afin de minimiser les nuisances et leurs impacts.

Merci de votre compréhension.

Pour renseignements :
Élisabeth Crête, ing.
Conseillère Environnement
Téléphone : (514) 640-8000

Transmission

- CLIC via l'A.I.E.M
- Site de l'A.I.E.M
- Membres de l'ARVPAT
- Élus via l'A.I.E.M
- Membre du CL de la Raffinerie de Montréal

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."